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Abstrak 

 

Dimas Masrukin, NIM : 1808204110,  ‘’PENGARUH KEMUDAHAN 

PENGGUNAAN FITUR SHOPEE PAYLATER DAN GAYA HIDUP 

TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF MAHASISWA’’ 

Perilaku konsumtif mahasiswa Ekonomi Syariah IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor, dalam penelitian kali ini faktor 

yang diduga mempengaruhi perilaku konsumtif mahasiswa Ekonomi Syariah 

IAIN Syekh Nurjati Cirebon dalam penggunaan fitur shopeepaylater di aplikasi 

Shopee. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh Kemudahan 

penggunaan fitur Shopee Paylater dan Gaya hidup berpengaruh terhadap Perilaku 

konsumtif mahasiswa Ekonomi Syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon dalam 

penggunaan Fitur Spaylater di aplikasi Shopee. 

Penelitian ini menggunkan metode kuantitatif dengan populasi 858 

mahasiswa ekonomi syariah dan teknik sempling yang sampel sebanyak 90 

mahasiswa dalam penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah 

dengan menggunakan kuesioner. Analisis data meliputi uji kualitas data, uji 

asumsi klasik, analisis regresi linier berganda dan uji hipotesis. Dengan 

menggunakan alat bantuan IMB SPSS 23. 

Berdasarkan hasil penelitian, Hasil  uji t menunjukkan berdasarkan pada 

hasil perhitungan di peroleh nilai t hitung 3,744 lebih besar dari t tabel yaitu 

1,987. Dan sig h hitung signifikan 0,000 yaitu < 0,05. Hal ini artinya Ho ditolak 

dan Ha diterima maka variabel (X1) Kemudahan penggunaan fitur Shopee 

Paylater, dan Gaya hidup (X2) secara parsial mempengaruhi variabel (Y) Perilaku 

konsumtif. Dan hasil uji f variabel (X1) Kemudahan penggunaan fitur 

shopeepaylater, (X2) Gaya hidup, secara simultan mempengaruhi terhadap 

variabel (Y) Perilaku konsumtif. Hasil uji koefisien determinasi diperoleh 

presentase sebesar 67% artinya, ada pengaruh variabel (X1) Kemudahan 

penggunaan fitur Shopee Paylater dan Gaya hidup (X2) terhadap variabel (Y) 

Perilaku konsumtif. 

Kata kunci : Kemudahan Penggunaan, ShopeePaylater, Gaya hidup, Perilaku 

konsumtif. 
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Abstrack 

 

Dimas Masrukin, NIM: 1808204110, "THE INFLUENCE OF EASE OF USE 

OF SHOPEE PAYLATER FEATURES AND LIFESTYLE ON STUDENTS' 

CONSUMPTIVE BEHAVIOR" 

The consumptive behavior of IAIN Syekh Nurjati Cirebon Sharia 

Economics students can be influenced by several factors, in this research the 

factors are thought to influence the consumptive behavior of IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon Sharia Economics students in using the shopeepaylater feature in the 

Shopee application. The aim of this research is to determine the influence of the 

ease of use of the Shopee Paylater feature and lifestyle on the consumptive 

behavior of Sharia Economics students at IAIN Syekh Nurjati Cirebon in using 

the Spaylater feature in the Shopee application. 

This research used quantitative methods with a population of 858 sharia 

economics students and sampling techniques with a sample of 90 students in this 

research. The data collection technique used was a questionnaire. Data analysis 

includes data quality testing, classical assumption testing, multiple linear 

regression analysis and hypothesis testing. By using the IMB SPSS 23 help tool. 

Based on the research results, the t test results show that based on the calculation 

results, the calculated t value is 3.744 which is greater than the t table, namely 

1.987. And the sig h count is significant 0.000, namely <0.05. This means that Ho 

is rejected and Ha is accepted, so variable (X1) Ease of using the Shopee Paylater 

feature, and Lifestyle (X2) partially influence variable (Y) Consumptive behavior. 

And the results of the f test variable (X1) Ease of use of the shopeepaylater 

feature, (X2) Lifestyle, simultaneously influence the variable (Y) Consumptive 

behavior. The coefficient of determination test results obtained a percentage of 

67%, meaning that there is an influence of the variable (X1) Ease of use of the 

Shopee Paylater feature and Lifestyle (X2) on the variable (Y) Consumptive 

behavior. 

Keywords: Ease of Use, ShopeePaylater, Lifestyle, Consumptive behavior. 
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 خلاصة

 

 SHOPEE PAYLATER ميزات استخدام سهولة تأثير" ،1808204110 :نيم ،مسروكين ديماس

 "للطلاب الاستهلاكي السلوك على الحياة ونمط

 IAIN Syekh Nurjati Cirebon في الشريعة اقتصاد لطلاب الاستهلاكي السلوك يتأثر أن يمكن

 IAIN Syekh لطلاب الاستهلاكي السلوك على تؤثر العوامل أن يعُتقد البحث هذا وفي ،عوامل بعدة

Nurjati Cirebon ميزة استخدام في الشريعة shopeepaylater تطبيق في Shopee. من الهدف 

كالسلو على الحياة وأسلوب Shopee Paylater ميزة استخدام سهولة تأثير تحديد هو البحث هذا  

شرعيال الاقتصاد لطلاب الاستهلاكي  ميزة استخدام في IAIN Syekh Nurjati Cirebon في 

Shopee Paylater تطبيق في Shopee. 

تقنياتو الشرعي الاقتصاد طلاب من طالباً 858 يبلغ مجتمع مع الكمية الأساليب البحث هذا استخدم  أخذ 

تخدمةالمس البيانات جمع تقنية وكانت .البحث هذا في طالباً 90 من مكونة عينة مع العينات  .الاستبيان هي 

حدارالان وتحليل الكلاسيكية الافتراضات واختبار البيانات جودة اختبار البيانات تحليل يتضمن  الخطي 

 .IMB SPSS 23 المساعدة أداة باستخدام .الفرضيات واختبار المتعدد

لمحسوبةا t قيمة فإن ،الحساب نتائج على بناءًً أنه t اختبار نتائج تظهر ،البحث نتائج على بناءًً  هي 

 Ho أن يعني وهذا .0.05> أي ،0.000 مهم sig h والعدد .1.987 أي ،t جدول من أكبر وهي 3.744

ياةالح ونمط ،Shopee Paylater خاصية استخدام سهولة (X1) المتغير فإن لذا ،مقبول Haو مرفوض  

(X2) المتغير الاستهلاكي السلوك على جزئيًا يؤثران (Y). اختبار متغير ونتائج f (X1) ولةسه  استخدام 

 السلوك (Y) متغير على نفسه الوقت في تؤثر ،الحياة نمط shopee paylater، (X2) خاصية

ثيرتأ هناك أن أي ،%67 قدرها مئوية نسبة على الاختبار نتائج تحديد معامل وحصل .الاستهلاكي  للمتغير 

(X1) خاصية استخدام سهولة Shopee Paylater الحياة ونمط (X2) المتغير على (Y) السلوك 

 .الاستهلاكي

 .الاستهلاكي السلوك ،الحياة نمط ،Shopee Paylater ،الاستخدام سهولة :المفتاحية الكلمات
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